

## Soucoupes volantes

Il ne se passe pas de jour actuellement où l'on ne trouve dans les journaux des informations fantaisistes concernant les soucoupes volantes.

Aussi notre ami et collaborateur Jacques Brandicourt, libraire à Amiens, a-t-il eu l'intérêt de nous envoyer deux passages trouvés dans les manuscrits de Pagès relatant des phénomènes à peu près semblables. Voyez plutôt :

P. 330. — « Durant la nuit du 5<sup>e</sup> Octobre 1634, on vit une grande lumière sortir du milieu du disque de la lune qui estoit pour lors en son plein, se tenir assez longtemps au-dessus de la ville d'Amiens.

« Quelques-uns virent sur les nuits, par deux différentes fois, comme un gros flambeau de feu tomber sur cette ville, et estant environ à 15 ou 20 pieds des maisons, se résoudre en mille morceaux ; ce que nous apprenons du livre manuscrit du P. Dupré, religieux de l'Abbaye de Saint-Jean d'Amiens. »

P. 405. — « Le Vendredi 8<sup>e</sup> de Janvier 1706 il commença de paroître dans cette ville et dans les villages circonvoisins, depuis les 7 heures du soir jusques pendant toute la nuit de grandes inflammations ou météores ignés, qui de tems en tems éclairotent les ténèbres de cette nuit qui estoit fort obscure. L'air parut si enflammé pendant de certains momens que plusieurs crurent que le feu estoit dans des quartiers de la ville d'Amiens et même on sonna la cloche dans quelques villages pour avertir les paysans, comme s'il y eût eu quelques maisons embrasées... »

Extraits du « *Manuscrits de Pagès* » Tomo IV (1860).

N'y aurait-il donc rien de nouveau, sinon sous le soleil tout au moins dans le ciel ?